

SUPUESTO VIOLADOR Y ASESINO EN SERIE LES QUITÓ LA PAZ EN LIMÓN

# INDIGENTES ESPANTADAS

Limón



Provincia: Limón  
Población: 70.166 hab.  
Extensión: 59.76 km2

Central

Colaboró Roberto Acosta

de punta se encuentran las indigentes que recorren las calles de Limón.

El supuesto violador y asesino en serie que en los últimos días acabó con la vida, y al parecer violó a tres mujeres indigentes, les quitó la paz.

“Ya no podemos andar tranqui-



EL 1, 2, 3



Jorge Rojas, director del OIJ.

ARCHIVO GN

1 ¿A qué le atribuye el

to la indigente Maritza Sanabria, más conocida en Limón como "Cita Paola".

El temor es tanto que ya no es tan fácil encontrar indigentes en la calle. Si hay, pero andan más escondidas, con el fin de evitar convertirse en la próxima víctima.

"¿Que si tenemos miedo? De eso ni hablar, el problema es que con droga uno anda como un duende en otro mundo. Estas cosas pasan por la necesidad de un 'bombazo' (una piedra). Ofrecen dinero a cambio de relaciones y cuando se van voladas a comprar una piedra, el hombre aprovecha para atacar", aseguró Alejandra Varela, indigente también de Limón, más conocida como "Mimi".

A pesar de su problema, tanto "Cita Paola" como "Mimi", piden a las autoridades hacer lo posible para agarrar al tipo que está acabando con ellas.

"Cita Paola" comentó que entre los comentarios del grupo de ellos ha escuchado que son 21 las mujeres que van a matar. Se dice que cada una tiene un número y en ese or-

tal de defenderme de ese mae que anda haciendo daño", agregó "Cita Paola".

Se cree que el tipo es el mismo, por la forma parecida en que las han asesinado. Solo la que apareció el miércoles presentaba una diferencia; fue hallada en un charral en Cieneguita, no en el "motel de la muerte" de Limón, como las otras.

Al parecer, el asesino sabe que ese lugar está siendo vigilado por la policía.

## CREO QUE...



**JUAN ACUÑA**  
LIMÓN

"Esto se salió ya de las manos de las autoridades, ojalá puedan atrapar al supuesto asesino".



**VÍCTOR SÁNCHEZ**  
LIMÓN

"No tiene límites, el problema de las drogas es lo que está originando el problema".



**LUIS ARANA**  
LIMÓN

"Lo que pasa da miedo, falta mucha seguridad en Limón".

"Cita Paola" le pide a Dios que la proteja del asesino. ROGER AMORETTY



La última víctima fue encontrada en un charral en Cieneguita. ARCHIVO

## 2 ¿Qué medidas van a tomar para enfrentar el problema?

Hay un tema de responsabilidad de vigilancia que le toca al Ministerio de Seguridad Pública. Es evidente que mayor presencia policial no ha sido suficiente, se requieren más recursos (oficiales). Cuando el delincuente vea más policías, tomará alguna medida para escapar de ellos, lo cual se le dificultará.

## 3 ¿Existe un asesino en serie que anda detrás de las indigentes de esa provincia?

Los primeros dos casos están relacionados, pues las víctimas fueron encontradas en el mismo lugar. También por la forma como fueron encontradas (desnudas y asfixiadas). La tercera apareció a un kilómetro de distancia y en condiciones similares. De momento, no hay denuncias de los indigentes. Vamos a revisar bien para determinar si una misma persona es la que ha cometido los crímenes.